



Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

“ 2014, Año de las y los Jóvenes Coahuilenses ”

Saltillo, Coahuila a 22 de Febrero de 2014

COMUNICADO DE PRENSA

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza que preside en Doctor Xavier Díez de Urdanivia Fernández se congratula con el Gobierno de Honduras y el Gobierno de Coahuila por el anuncio de la próxima instalación de una oficina migratoria en Saltillo, que tendrá por objeto prestar ayuda humanitaria a los migrantes hondureños.

La atinada decisión demuestra la disposición de ambos gobierno de avanzar en el largo camino de dignificar el trato humanitario de los migrantes, en el que aún queda mucho por hacer en materia de respeto y protección a los derechos humanos.

La CDHEC reitera su disposición para dar voz y presencia a la gente con derechos.

C.c.p. Presidencia
Archivo

